

Próximos a cumplir 80 años en octubre de 2024, el aniversario encuentra a la fundación, inspirada en el humanismo social de Alberto Hurtado y más comprometida que nunca con la transparencia de su labor transformadora en la vida de las personas más vulnerables del país. Este viernes 13 de septiembre, la fundación invita a su cuenta pública anual para compartir en detalle lo hecho durante 2023, año marcado por el escándalo de los convenios que ha hecho pagar a justos por pecadores.

Por Comunicaciones Hogar de Cristo

En medio de un clima de desconfianza generalizada, agudizado por el es-

cándalo de los convenios, Hogar de Cristo, testigo y actor fundamental en los cambios sociales de Chile durante los últimos 80 años, invita a su Cuenta Pública 2023. El evento, que será en el Centro de Formación Técnica San Agustín, ubicado en 5 Poniente N° 1225, Talca, será una instancia clave para conocer cómo, incluso en tiempos difíciles, la organización de Alberto Hurtado continúa construyendo juntos un Chile sin pobreza.

El principal expositor, Juan Cristóbal Romero, director ejecutivo del Hogar de Cristo, destaca cómo la transparencia, la integridad y la responsabilidad han sido pilares

esenciales en la gestión de la institución: “En este año en que el Hogar de Cristo celebra 80 años de trabajo junto a los más pobres de Chile, seguimos contando con la confianza de los chilenos de corazón generoso a los que apeló Alberto Hurtado. Este logro se debe a que, desde hace décadas, comprendimos que la transparencia es el mejor antídoto contra la desconfianza. Hoy, más que nunca, la transparencia se ha convertido en un valor indispensable en las organizaciones, especialmente en estos tiempos marcados por una desconfianza justificada ante los casos de corrupción y falta de probidad en di-

versos ámbitos”.

Hogar de Cristo, una de las organizaciones más grandes y con mayor trayectoria en Chile, demuestra su compromiso inquebrantable con los más necesitados. En 2023, la institución atendió diariamente a 1.120 personas en extrema pobreza y vulnerabilidad en la región de Maule, a través de 21 programas sociales que abarcan desde personas con discapacidad y en situación de calle, adultos mayores vulnerables y niños y niñas en jardines infantiles, abordando así los problemas más apremiantes de la pobreza en la región.

PRINCIPALES CIFRAS EN MAULE

- Socios: 1.800
- Gastos anuales: \$4.302.000.000
- Ingresos anuales: \$2.869.000.000

Finalmente, la Cuenta Pública 2023 de Hogar de Cristo también incluye una actualización sobre el uso de los recursos recaudados en la campaña destinada a los damnificados por los incendios de febrero en los cerros de Viña del Mar.

Gracias a la confianza depositada por los chilenos, Hogar de Cristo logró habilitar viviendas de emergencia, entregar kits de protección y construcción, y brindar apoyo psicosocial de primera respuesta a 500 familias.